
市市政政协协十十三三届届一一次次会会议议开开幕幕
王晓敏作常委会工作报告 田明宝作提案工作报告 姜中二主持

本报3月19日讯(记者 李
楠楠) 3月19日上午，中国人
民政治协商会议第十三届烟
台市委员会第一次会议在烟
台国际博览中心会议中心礼
堂开幕。来自各党派团体和社
会各界的广大政协委员，将紧
紧围绕烟台市率先走在前列、
奋力打造宜居宜业宜游的成
功城市议政建言，共谋良策。

大会主席团常务主席王
晓敏、田明宝、张行如、刘洪
波、夏晓峰、姜中二、孙运波、
许前东在主席台前排就座。

市委书记孟凡利，市委副
书记、市长张永霞，市人大常
委会第一副主任李淑芹，十二
届市政协原主席郝德军，市人
大常委会顾问刘筱杰，市委副
书记王继东，市政协党组书记
朱秀香，曾担任过正市级领导
职务的老同志王树建、杨金
镜、栾秉良、杜昌祚、范庆梅、
荣风刚、阎原田，中共烟台市
委、市人大常委会、市政府的
其他领导，市中级人民法院代
院长、市人民检察院代检察
长，烟台警备区、预备役某师
首长，部分往届市政协领导，
市各民主党派、工商联、部分
人民团体主要负责人及各界
人士代表出席会议。

政协第十三届烟台市委
员会第一次会议，应出席委员
482名，实到463名，符合有关
规定。

上午9时，姜中二宣布大
会开幕，全体起立，唱国歌。

王晓敏受政协第十二届
烟台市委员会常务委员会的
委托，向大会作政协工作报
告。他说，过去五年，是烟台市
全面完成“十二五”规划、开启

“十三五”新征程，改革开放和
经济社会发展取得重大成就
的五年，也是政协事业开拓进
取、创新突破、实现全面进步
的五年。五年来，十二届市政
协在中共烟台市委的正确领
导下，深入贯彻落实中共十八
大、十八届三中、四中、五中、
六中全会和习近平总书记系
列重要讲话精神，紧紧围绕

“一二三四五”总目标，牢牢把
握团结民主两大主题，深化

“三围绕三服务”工作理念，拓
展“双岗双优”履职载体，广泛
动员和组织政协各参加单位
和广大政协委员，围绕发展履
职尽责，关注民生促进和谐，
发挥优势汇聚力量，全面加强
自身建设，为助推全市经济社
会平稳健康发展、率先走在前
列做出了积极贡献。始终把坚
持党的领导作为履职根本原
则，牢固树立政治意识、大局
意识、核心意识、看齐意识，不
断巩固团结奋斗的共同思想
政治基础，确保全市政协事业
沿着正确方向有序推进；始终
把服务科学发展作为履职第
一要务，自觉融入经济中心，
主动投身发展一线，积极为全
市科学发展献计出力，不断以
履职新成效彰显政协新作为；
始终把推进协商民主作为履
职重要任务，积极探索新思
路、新途径，不断完善新载体、
新平台，有效发挥了政协在协
商民主中的重要渠道作用；始
终把助力民生改善作为履职
目标追求，立足职能、发挥优
势，努力做到情为民所系、言
为民所建、利为民所谋，政协
工作的社会认知度和影响力
不断扩大；始终把增进团结民

主作为履职崇高使命，充分发
挥人民政协大团结大联合的
优势和党委政府联系群众、团
结各界的纽带作用，为全市经
济社会发展凝聚各方力量；始
终把加强自身建设作为履职
基础保证，坚持从严务实抓能
力强素质、抓作风树形象、抓
履职增实效、抓基层打基础，
为政协事业健康发展提供了
有力保障。

王晓敏在报告中说，今后
五年是烟台市实施“十三五”规
划、奋力开创经济社会发展新
局面的关键五年，也是市政协
继往开来、奋发有为的五年。刚
刚闭幕的市第十三次党代会，
提出率先走在前列、打造宜居
宜业宜游成功城市，描绘了未

来五年发展的宏伟蓝图，为政
协工作指明了前进方向，提出
了更高要求。建议十三届市政
协坚持把思想政治建设放在首
位，积极引导全市各级政协组
织、政协各参加单位和广大政
协委员，进一步增强“四个意
识”，始终在思想上政治上行动
上同以习近平同志为核心的中
共中央保持高度一致。认真贯
彻落实市第十三次党代会决策
部署，科学把握稳中求进总基
调，引领广大委员积极投身改
革发展实践。更加突出政协工
作民生指向，积极关注民生、主
动服务民生，努力使改革发展
成果更多更公平惠及全市广大
群众。正确处理继承与创新的
关系，积极推动工作创新，提升

履职科学化水平。强化崇严尚
实意识，持之以恒抓好自身建
设，形成推动政协事业发展的
整体合力。

王晓敏在报告中说，新的
形势和任务对政协工作提出
了新的要求，人民政协肩负着
光荣而崇高的使命。十三届市
政协一定会在中共烟台市委
的坚强领导下，不忘初心，忠
诚履职，勇于担当，继续前进，
不断开创全市政协工作新局
面，为烟台率先走在前列，奋
力打造宜居宜业宜游的成功
城市做出新的更大贡献。

田明宝受政协第十二届
烟台市委员会常务委员会的
委托，向大会作了关于提案工
作情况的报告。

为回馈广大彩友对山东
省福利彩票事业的支持，山东
省福利彩票发行中心决定开
展“山东福彩3D游戏奖上奖”
活动。本次活动，山东省福利
彩票发行中心对3D游戏中的

“单选”和“组选”开展奖上奖
活动，活动期间，凡在山东省
内电脑福利彩票销售网点投
注3D游戏，且中得“单选”“组
选3”“组选6”，在兑取奖金的
同时即可分别获得160元、54
元、27元的投注金。

3D游戏自2005年上市以
来，最近的一次加奖活动距今已
有十年时间，3700个日日夜夜，

彩友玩家们终于再次迎来了这
个3D游戏500万奖上奖！派奖时
间为2017年3月18日-2017年4月
6日，活动期间，若活动资金提前
用完，则活动自动终止；若活动
最后一期结束后活动资金未用
完，则活动时间顺延至活动资金
用完之日止，次日停止。

是不是已经开始紧张了
呢？小编温馨提醒，中奖后，可
在电脑福利彩票投注站进行
兑奖，中奖投注金领取日期与
常规设奖方案相同，逾期未领
取视为自动放弃，请快去投注
体验吧！

(孙婉跃)

十十年年难难遇遇 33DD游游戏戏550000万万福福利利劲劲爆爆开开始始

本报3月19日讯(记者
李楠楠) 3月21日上午，上
海财经大学将联合烟台市人
社局、烟台市金融办举办
2017烟台春季金融专场招聘
会暨烟台财务人才高端公益
讲座，届时，将有70多家涵盖
银行、基金、咨询、证券等金
融行业企业参会，提供就业
岗位千余个，岗位性质主要
围绕互联网金融、经济、财
务、会计等经管相关的领域，
为求职者的择业就业提供广

泛而多样的选择。
活动地址在烟台国家级

人力资源服务产业区(机场
路90号)大厅。本次活动属公
益性质，免费报名参加招聘
会或预约讲座席位，咨询电
话6243333。

未来，上海财经大学还会
充分结合企业发展和人才发
展需求，陆续推出相关的招聘
活动和公益讲座，服务金融从
业人员，为人才和企业架设起

“零距离”的沟通桥梁。

22001177烟烟台台春春季季金金融融专专场场
招招聘聘会会2211日日举举行行

王晓敏向大会作常委会工作报告。 本报记者 赵金阳 摄

具体规则如下(单位:元):

本报3月19日讯(记者 李
楠楠 ) 19日，记者在政协第
十三届烟台市委员会第一次
会议上获悉，市政协十二届一
次会议以来共提交提案2903
件，为助推全市经济率先发展
发挥了积极作用。

据悉，市政协十二届一次
会议以来，广大政协委员、政
协各参加单位和各专门委员
会，紧紧围绕全市发展大局，
聚焦社会热点难点问题，深入
调查研究，积极议政建言，共
提交提案2903件，经审查立案
2 6 2 6件，转为其他方式处理

277件。立案的提案中，民主党
派市委、市工商联、市政协专
门委员会集体提案274件，委
员个人提案2352件。提案涉及
经济发展的554件，城镇建设
的478件，社会保障和社会管
理的272件，科教文卫体的582
件，社会治安和交通管理的
222件，环境保护和生态建设
的285件，其他233件。所立提
案经承办单位认真办理，均在
规定时间内办复。从办复情况
看，提案提出的意见和建议，
已经得到解决和正在解决的
占94 . 5%，因条件限制目前难

以 解 决 和 留 作 参 考 的 占
5 . 5%。

五年来，委员们围绕全市
经济发展中带有全局性、根本
性、前瞻性课题，特别是经济
领域焦点、难点问题，提出了

“发展蓝色经济”“解决中小企
业融资难”“加快发展会展经
济”等多项提案，为助推全市
经济率先发展发挥了积极作
用。委员们围绕公共服务、教
育就业、医疗卫生、社会保障
等建诤言、献良策。提出的“加
强校车管理”“加大‘菜篮子’
工程财政扶持力度”“推进养

老服务体系建设”等提案，反
映了广大群众呼声，引起承办
部门的重视和关注，校车管理
列为市政府为民服务重要实
事，《烟台市区“菜篮子”工程
专项资金管理暂行办法》等举
措相继出台，一批民生热点问
题得到妥善解决。

委员们围绕统筹城乡发
展、打造智慧烟台等事关烟台
长远发展的重大事项，提出

“推进烟烟台台新型城镇化”“制定
智慧烟台物联网发展规划”等
提案，在市委、市政府工作部
署中被吸收采纳；“完善城市

道路网络实施‘六纵六横’路
网改造”等提案，抓住城市建
设瓶颈问题，进行深层次研
究、精准化建言，经过承办部
门认真办理和落实，城市交通
状况得到改善。

在“关于进一步做好烟台
机动车排气污染防治”“母亲
河氮污染治理”“加强饮用水
源地保护”等提案中，委员们
围绕保护生态环境、建设美丽
烟台，提出了许多建设性意见
和建议，为市委、市政府科学
决策和承办部门改进工作提
供了有益参考。

市市政政协协十十二二届届一一次次会会议议以以来来共共提提交交提提案案22990033件件
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